

もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 土岐市美術展
- 06 ときげんきプロジェクト
- 08 ときっこ子育て
- 10 市からのお知らせ
 - 年末年始の業務案内、急病・歯科診療
 - 年末年始のごみ、し尿の収集
 - 財政事情の公表
 - 知ってほしい 民生委員・児童委員のこと
 - 土岐市二十歳を祝う会
 - 土岐リレーマラソン
 - 平野啓一郎氏講演会 など
- 17 情報ひろば
- 20 Stop消費者トラブル
 - かんたん手話講座
 - 文化プラザイベント情報
- 21 コラム
 - 今日から始めよう S D G s
 - ハーモニー
 - 土岐の写真を撮り隊
- 22 読書のすすめ
- 23 陶史の森だより
新博物館準備だより

— 撮影後記 —

先月15日・16日、市制70周年記念事業として市民の皆さんが創り上げた「のびたフェスタ」が開催され、世代や地域を超えたつながりが生まれました。

このイベントは、小学生から50歳代まで約30名が集まったワークショップ「のびた」が1年半をかけて企画したもの。小学生の手作りランプシェードや竹あかりの点灯、議場を舞台にした手作りミュージカル、みんなで給食を味わうブースや親子で楽しめるマルシェに締めくくりの盆踊りまで、楽しいでいっぱいの2日間になりました。

SNS #土岐市



いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

下石小学校

西陵野球クラブスポーツ少年団の皆さん

さいごまでやりぬくこと



僕たちは「西陵野球クラブスポーツ少年団」に所属し、大会で優勝することを目標に練習しています。大会で負けた悔しさをバネに、声を出して仲間を励ますことにこだわり、団結力を高めました。その結果、『エンジョイ！軟式野球フェスティバル2025』で全国大会に出場することができ、最後までやりぬくことの大切さを強く感じました。

この経験を支えたのは学校での努力です。僕たちが頑張っているのはあいさつと授業の準備です。あいさつは野球でも大切です。自分たちから先にあいさつすると気持ちがよく、良い雰囲気を作ることにつながります。また、授業準備を素早くすることで授業をスムーズに進められます。こうした習慣は、野球の練習時間の確保や、仲間のために行動する力になりました。

これからも、最後までやりぬくことを大切にして、チームで成長していきたいです。

